

ENSEMBLE CONTINUONS À BÂTIR LE ROYAUME !

Seuls, nous allons peut-être plus vite mais ensemble nous allons plus loin. Ces trois dernières années, nous nous sommes donné comme thème pastoral de créer le bonheur en nous inspirant de la charte du Royaume que sont les Béatitudes. Plus particulièrement nous avons voulu nous ouvrir à la Parole de Dieu et prêter l'oreille aux cris de nos frères et sœurs dans le besoin, donner avec un cœur généreux et aimant, offrir nos mains à la construction d'un monde de justice, de paix et de solidarité. Le processus synodal inauguré par le pape François nous a lancé l'appel urgent de marcher ensemble dans notre mission commune de faire des disciples, d'annoncer l'évangile de Jésus Christ et de bâtir le Royaume de Dieu en paroles et en actes.

En ces temps troublés et face aux épreuves qui ne cessent de frapper notre monde et notre Église, devant le spectacle de l'indifférence ou de la démission d'un grand nombre de nos frères et sœurs dans la foi, nous pouvons nous demander à quoi ça sert de rester fidèles, ou même douter et nous décourager de ne pas voir le Royaume de Dieu se construire et avancer. Au contraire, et plus que jamais, nous devons traduire en patience notre désir du Royaume. Nous sommes appelés à continuer à croire que le Règne de Dieu arrive et que le Royaume se bâtit ici et maintenant par la fidélité de nos engagements, de nos projets, de notre action en faveur des petits et des laissés pour compte de notre société, en un mot par la fidélité de notre espérance et de notre charité inventive et constante. Par contre, l'édification du Royaume ne repose pas sur nos seules épaules; elle se réalise grâce à la participation de chacun et de chacune, grâce à l'engagement de tous et toutes mais aussi de toutes les personnes de bonne volonté qui veulent un monde transformé par l'amour qui se fait partage, entraide, solidarité, réconciliation et justice.

Construire le Royaume, ensemble c'est possible! C'est possible car Jésus est avec nous. Son Esprit continue de souffler dans nos communautés et d'agir dans le cœur des jeunes, des moins jeunes, des personnes âgées et des enfants qui osent s'ouvrir à Sa présence dans leur vie. Jésus nous a laissé la logique et l'appel du Royaume de Dieu. Continuons ensemble à entrer dans cette mouvance du Royaume et à le faire advenir en nous appuyant d'abord sur Dieu, Père, Fils et Esprit et aussi sur les dons et les capacités que le Seigneur nous a confiés. Si, ensemble, nous plongeons dans le cœur de Jésus et de Marie notre Mère, si nous nous laissons rejoindre par le cœur de Dieu qui aime tant le monde, nous deviendrons porteurs de Sa lumière et témoins de cette espérance qu'il y a toujours de l'avenir en Dieu et avec Dieu.